



COMUNICADO

SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA



Hoy informamos que ya ha pasado un tiempo prudencial y autorizados por el responsable de Zamora, Joaquín Carro, pasamos a informar de su número de teléfono para cualquier tipo de incidencia durante las 24 horas del día.

661.953.826

Aún facilitando este teléfono, os recordamos que este número, es para incidencias de carácter grave y justificado, averías que nos dejan inmovilizados, personal que se pone enfermo, etc. os rogamos no hagáis abusos del mismo.

Se ha negociado con la empresa la creación de un sistema de rotación cara a realizar servicios extras en el que este interesado se integrara he ira rotando de forma progresiva y por estricto orden, cara ha evitar conflictos en ese tema

También se nos ha informado de que el 1 de julio entrara el 5º grupo excepto en las bases de nueva creación dada la imposibilidad de encontrar técnicos cualificados, eso y las vacaciones hacen que esta situación sea compleja

No obstante la empresa se compromete que serán restablecidas igual que el resto durante el mes de septiembre, y en cualquier caso final de año ningún compañero de esas bases que ha elegido la empresa, superará las 75 guardias anuales, para lo que estaremos expectantes y de no cumplirse los plazos, interpondremos la reclamación que entre todos estimemos oportunas

Del mismo modo comentamos que el bloque que hemos conseguido cara a las negociaciones y pactos con la empresa en estos años se fundamenta en el compañerismo. entendemos cualquier tipo conflicto debe de solucionarse con dialogo entre compañeros y si no se llegara a un acuerdo nos ofrecemos como mediadores .

Tenemos claro que ir con el *cuento* al responsable de turno, pertenece a tiempos pasados y señalaremos con el dedo a quienes recurran a esas formulas para vergüenza de ellos mismos y para que todo el mundo sepa de quienes hablamos.

Queremos aclarar

Los compañeros “TODOS”, estamos aquí con los mismos derechos y obligaciones, esta es una forma de ganarnos la vida y puntualizo el “TODOS” nuevos y viejos al margen de si llevan 1 día o 20 años

